

Gobernadora (e) instaló sesiones extraordinarias en la asamblea

Escrito por Redacción

Viernes, 11 de Diciembre de 2020 11:47 -



La Gobernadora (e) Lisa Hayes Mathias, instaló las sesiones extraordinarias de la Asamblea Departamental, con el fin de que la corporación estudie seis iniciativas en pro de la comunidad. La mandataria expresó que en el ejercicio de su institucionalidad está sometiendo a consideración de los diputados varios proyectos de ordenanza de vital importancia para las islas.

Los proyectos contienen vigencias ordinarias para Salud Pública y el subsidio a la oferta por valor de \$1.432.000.000 de pesos, los cuales también contiene la contratación del personal para la continuidad a la estrategia PRASS, y la emergencia en salud que se está presentando en Providencia, además de la iniciativa de comprometer vigencias futuras excepcionales en salud por un monto de \$2.330.000.000 de pesos para la construcción del Laboratorio de Biología Molecular.

La Gobernadora (e), también solicitó que la Asamblea viabilice el proyecto de ordenanza por medio del cual se comprometen vigencias ordinarias por valor de \$292.000.000 de pesos para la adquisición de elementos de bioseguridad, lo que permitirá que los turistas se atiendan con las medidas de seguridad, que hoy se exigen.

Al igual que el proyecto de ordenanza por medio del cual se autoriza al gobernador para comprometer vigencias futuras ordinarias por valor de \$5.659.000.000 de pesos, lo que permitirá darle continuidad al proceso de administración del departamento. Hayes Mathias indicó que presentó la iniciativa por medio del cual se adoptan incentivos tributarios para los contribuyentes.